

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

| Stadtamt | Stellungnahme-Nr. | Datum |
|--|-------------------|------------|
| II/01 | S0146/14 | 04.06.2014 |
| zum/zur | | |
| F0096/14 – FDP-Ratsfraktion | | |
| Bezeichnung | | |
| Genehmigungsverfahren für Heimneubauten? | | |
| Verteiler | | Tag |
| Der Oberbürgermeister | | 10.06.2014 |

Der Oberbürgermeister wird um eine mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen gebeten:

1. Ist es zutreffend, dass solche Genehmigungsverfahren bearbeitet werden?
2. Wenn ja,
 - a. Welchen Stand der Bearbeitung haben die Verfahren?
 - b. Um wie viele Heime und welche geplanten Standorte handelt es sich?
 - c. Wer soll sie betreiben?
 - d. Welche inhaltliche Ausrichtung ist geplant?
 - e. Ist beabsichtigt, den zuständigen Ausschuss des Stadtrates und den Seniorenbeirat in die Planungen einzubeziehen?
 - f. Wie ist die abschließende Aussage des zuständigen Beigeordneten in der Information I0142/14 „Situationsbericht zur Pflegeentwicklung in Magdeburg 2014“ zu werten: „Im Interesse der Eigenständigkeit und damit der Lebensqualität der Betroffenen aber auch aus volkswirtschaftlichen Gründen sollte dem wachsenden Pflegebedarf künftig nicht vorrangig über eine Kapazitätserweiterung des stationären Angebotes begegnet werden, sondern vor allem nach Wegen gesucht werden, die häusliche Pflege zu stärken.“

Stellungnahme:

Es gibt konkrete Überlegungen zum Bau weiterer Pflegeheime durch die WOHNEN UND PFLEGEN MAGDEBURG gemeinnützige GmbH. Aktuell wird eine entsprechende Drucksache erarbeitet und dem Stadtrat zeitnah zur Beratung und Beschlussfassung vorgelegt.

Zimmermann